

# *Fuerzas Armadas de Ecuador destruyen tres pistas para narcoavionetas*

---



Quito, 18 ene (RHC) Las Fuerzas Armadas de Ecuador destruyeron con explosivos tres zonas presuntamente usadas como pistas de aterrizaje de "narcoavionetas" como parte de los operativos que se ejecutan hoy en el marco del conflicto armado interno.

La operación tuvo lugar en la provincia costera de Guayas, uno de los epicentros de la crisis de seguridad que atraviesa la nación y cuyo puerto es utilizado por las mafias para exportar grandes cantidades de drogas.

De acuerdo con el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, esas tres áreas podrían ser utilizadas por grupos terroristas para ejecutar actividades ilícitas aéreas.

Desde el pasado 9 de enero, una veintena de bandas criminales en Ecuador, principalmente dedicadas al narcotráfico, están consideradas por el Gobierno y el Ejército como grupos terroristas y actores beligerantes no estatales a los cuales les han declarado la guerra.

Ecuador se ha convertido en los últimos años en un punto clave del tráfico mundial de cocaína, pues desde sus puertos y costas salen toneladas de esa sustancia hacia los principales mercados de consumo, en Europa y Estados Unidos.

El conflicto armado interno fue declarado por el presidente Daniel Noboa, el martes pasado ante una oleada de atentados y acciones violentas atribuidas al crimen organizado, que incluyeron el secuestro y asesinato de policías, explosiones, motines carcelarios, entre otras.

El gobierno reveló este jueves que el número de detenidos durante las acciones contra la delincuencia organizada asciende a dos mil 174 personas; de ellas 158 por delitos vinculados al terrorismo. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/344844-fuerzas-armadas-de-ecuador-destruyen-tres-pistas-para-narcoavionetas>



**Radio Habana Cuba**